

QUATRE AMIS



Un jour y avait quatre amis: Pierre, Elisabeth, Peter, Maxime. Ils étaient en train de chercher une amie disparue.

Ils se sont retrouvés chez Elisabeth pour décider ce qu'ils devaient faire pour la retrouver.

Ils sont assis à manger quand Elisabeth dit: - C'est où la dernière fois qu'on l'a vue?

Pierre répond: - Quand on se promenait dans la forêt.

Alors ils décident d'aller dans la forêt pour retrouver Justine, l'amie disparue.

Ils ont vu un monsieur qui s'est mis à courir, ils ont couru vers lui, mais il est parti dans un camp.

Tout d'un coup, ils ont vu un corps mort: il s'agissait de Justine.

Ils dirent: - Oh no, Justine est morte! Il faut attraper les méchants!

Ils font un plan et ils construisent des pièges: ils prennent une corde, ils l'attachent à un arbre; le sol recouvert des feuilles pour faire tomber les méchants dans un trou. Ils mettent sur la piège un coffre d'argent, parce qu'ils ont compris que Justine a été tuée pour son argent. Les amis se cachent derrière l'arbre. Quand les méchants arrivent, ils tombent dans la piège et les amis appellent la police, qui vient à attraper les méchants qui sont mis en prison pour quarante ans.

Les amis vont à voir le corps de Justine mais s'aperçurent qu'elle n'est pas vraiment morte! Ils appellent l'ambulance et enfin Justine n'a pas des graves blessures.

Alors ils continuent à rester ensemble et tous les jours ils vont à la voir.